

Aún desigual, la presencia de la mujer en la ciencia

Conmemoran el 11F en la Preparatoria para inspirar a más alumnas

Con motivo de la conmemoración del 11 de febrero (11F), Día Internacional de las Niñas, las Jóvenes y las Mujeres en la Ciencia, se organizó una serie de actividades en los planteles de la Escuela Nacional Preparatoria, en las cuales se reconoció la labor de las científicas a fin de que se conviertan en un referente y en fuente de inspiración para más alumnas.

En las últimas décadas la mujer ha logrado presencia y avances en el área cien-

tífica, pero aún existe una gran distinción de género, afirmó Paola Otero Valladares, profesora del Colegio de Ciencias Sociales, en la conferencia Desigualdad Científica, parte del programa destinado para esta fecha en el plantel 8 Miguel E. Schulz.

Entre los datos a destacar se halla que a partir de 1970 hubo mayor acceso para las mujeres hacia el estudio de las ciencias; en América Latina, el porcentaje es mayor al del ámbito mundial, pero sigue sin ser suficiente; más de 70 por ciento de los investigadores en el mundo son hombres y a partir de que Marie Curie obtuvo el Premio Nobel en 1903, sólo 17 mujeres lo han ganado después.

Las carreras científicas contribuyen en la construcción de un futuro mejor y mientras más mujeres se matriculen vamos a conseguirlo, destacó. También reflexionó acerca de las causas de la desigualdad haciendo hincapié en el tema de la educación.

Al dirigirse a los jóvenes, señaló: “Desde ahí haremos el cambio. Ustedes pertenecen a una generación que tiene presente el concepto de perspectiva y equidad de género”. Sin embargo, es necesario continuar con la revisión de los planes y programas de estudio para imprimirles este sello. Además de la capacitación para docentes en dicha materia.

Tanto hombres como mujeres debemos modificar ciertos pensamientos y buscar ser útiles a la sociedad. Que esta fecha sirva para generar conciencia sobre la situación actual, pero las acciones para el cambio deben ser cotidianas.

Asimismo, en distintas áreas de la escuela se exhibió la exposición de carteles #11febrero: más mujeres y niñas en la ciencia, realizados por estudiantes; hubo una muestra de infografías y una sesión de declamación acerca del tema. 🌸



Fotos: Joanna De la Paz.